
goya.gob.ar

MUNICIPALIDAD DE GOYA
 PRENSA

Goya Corrientes –  Martes 21 de Enero de 2025 – N.º 2046

   Goya Ciudad

PASEO COSTERO Y PLAZA ITALIA
 
Una vez hecha la presentación técnica y las características del proyecto de remodelación y 
puesta en valor del Paseo Costero y Plaza Italia, por el Intendente, funcionarios del 
Ministerio de Obras Públicas de Corrientes y la Empresa GINSA S.A. ante los periodistas, los 
comunicadores plantearon las diferentes inquietudes a los expositores de la obra
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21 de Enero

1823 – Muere el monje y poeta bonaerense Cayetano Rodríguez, diputado de la Asamblea del Año XIII y 
mentor de Mariano Moreno

1924 – El militar y deportista Juan Luis Garramendi cruza a nado el Río de la Plata

1980 – Junto con el cántabro Gerardo Diego, Jorge Luis Borges recibe el Premio Cervantes

 

  .

https://es.wikipedia.org/wiki/Cayetano_Rodr%C3%ADguez
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PASEO COSTERO Y PLAZA ITALIA
 
Una vez hecha la presentación técnica y las características del proyecto de 
remodelación  y  puesta  en  valor  del  Paseo  Costero  y  Plaza  Italia,  por  el 
Intendente, funcionarios del Ministerio de Obras Públicas de Corrientes y la 
Empresa GINSA S.A. ante los periodistas, los comunicadores plantearon las 
diferentes inquietudes a los expositores de la obra

Los   periodistas   y   comunicadores 
transmitieron   a   los   funcionarios 
municipales,   provinciales   y 
representantes   de   la   empresa, 
consultas   sobre   las   condiciones, 
plazos  de   la  obra,   relocalización  de 
símbolos históricos de la ciudad, así 
como   también   el   nuevo   concepto 
urbano de planificación global.
 
Durante el diálogo mantenido con los 
periodistas   Mariano   Hormaechea 
anticipó,   la   firma   de   la   autorización 
para la iluminación el sector del Canal 
de   Chiappe   y   anticipo:   “En   breve 
estaremos   construyendo   unas   20 
viviendas   del   Programa   Oñondive, 
para   conceder   mejores   y   más 
seguras condiciones de hábitat a los 
vecinos de ese sector”
 
El   Jefe   Comunal   sostuvo   que   todo 
este   esquema   de   trabajo   es   para 
continuar   avanzando   en   la 
recuperación de los espacios públicos 
de   cara  al   río   y   extender   el  Paseo 
Costero.
 
TRABAJOS  PREVIOS, 
REUBICACIÓN DE SECTORES DE 
LA PLAZA ITALIA
 

Sobre la consulta de la realización de 
la   obra   en   cuestión,   el   Intendente 
Mariano   Hormaechea,   volvió   a 
detallar este proceso: “Se avanzó en 
las   dos   etapas   en   el   vuelco   del 
material, sobre lo más de 400 metros, 
prosiguiendo a la siguiente fase, con 
el  llamado a licitación, nos reunimos 
antes de la conferencia con la Mesa 
Técnica   del   Consejo   Consultivo 
donde se dio las explicaciones lo que 
va   a   hacer,   siempre   teniendo   en 
cuenta el Proyecto de Defensas de la 
ciudad,  luego del análisis y estudios 
por parte del  Gobierno Provincial,   la 
empresa   se   planteó   los   aspectos 
técnicos a esta mesa de trabajo.”
 
Por   su   parte   los   técnicos   de   la 
empresa y del  Ministerio,  señalaron: 
“En   las   imágenes   presentadas   si 
colocamos  los sanitarios  en el   lugar 
que actualmente están,  perderíamos 
la   perspectiva   de   visión   y 
protagonismo   del   río,   la   idea   es 
complementar   con   la   prioridad   del 
peatón,   de  allí   todos   los  estudios  y 
análisis,   de   allí   me   parece   que 
colocar   algo   que   impida   esa   visión 
sería algo sin sentido.
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INICIO DE OBRAS
 
Ante   la   consulta   del   inicio   de   las 
obras,   adelantaron:   “Ahora   estamos 
en   el   proceso   de   aprobación   del 
proyecto,   con   el   desafío   de   iniciar 
más  allá  de   los  plazos  establecidos 
en   la   licitación,   cumpliendo   la   parte 
administrativa,   entregarlo   terminado 
en   el   transcurso   del   Mundial   de 
Pesca   y   la   obra   terminada   para 
septiembre-octubre,   es   un   plazo 
acotado,   por   eso   debemos 
aprovechar   las   condiciones   del 
tiempo para dar inicio a los trabajos, 
esta es una unión transitoria de tres 
empresas, de allí  la necesidad de la 
adjudicación   para   aprovechar   esta 
ventana  de   tiempo  y  poder   llegar  a 
estos términos planteados.”
 
“Queremos ser claro en la concreción 
de   este   trabajo,   está   ajustado   a   lo 
que establece el  Proyecto Ejecutivo, 
hicimos   hincapié   en   el   tema   de   la 
cota,  a   la  establecida  sería  más 60 
centímetros, de la marcada, nosotros 
en el sector de Prefectura menor a la 
del   Náutico,   esa   se   toma   como 
referencia,   por   la   pendiente   del   rio, 
estaremos   un   punto   promedio   más 
arriba de la fijada. “Afirmaron.
 
FLOTANTE DE LA COSTANERA

Otras de las inquietudes de consulta 
por   parte  de   los  periodistas,   estuvo 
relacionado   a   la   funcionalidad   del 
Flotante,   sobre   lo   cual   el   Jefe 
Comunal, ilustro: “Es un tema que lo 
venimos   pensando   nosotros,   hoy   lo 
ubicamos   provisoriamente   amarrado 
en el  muelle de Prefectura,   tiene un 
valor   simbólico,   cultural   e   histórico 
para   la   ciudad,   además   de   ser   el 
museo,  en   función  del  concepto  del 
protagonismo   del   rio,   deberá   ser 
reubicado,   juntos  analizaremos  para 
instalar en el lugar que corresponde, 
lo   evaluamos,   hemos   conversado 
para   escuchar   opiniones,   es   un 
“monumento”   para   los   goyanos, 
oportunamente   daremos   a   conocer 
esa reubicación.”

NUEVO  CONCEPTO  Y  VISIÓN  DE 
URBANISMO
 
Una   cuestión   planteada   durante   la 
conferencia de prensa, fue el aporte 
de una visión, con nuevo paradigma 
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de   construcción,   de   pensar   una 
ciudad   a   futuro,   planificar   a   nivel 
global,   el   Intendente,   señaló:   “Al 
asumir   la   gestión   hemos   observado 
que la ciudad creció a espalda del río, 
un   alto   porcentaje,   a   partir   de   ahí 
buscamos la manera de recuperar y 
revalorizar   los   espacios   públicos   de 
cara   al   río,   el  mejor   ejemplo   en   la 
actualidad es la “Costanera Norte”, la 
Playa El Inga, donde aún falta mucho 
por   hacer,   avanzamos   en   ese 
sentido,   junto   al   Gobierno   de   la 
Provincia   estas   decisiones   nos   da 
mucha   fuerza   para   trabajar   ese 
concepto.
"Este lunes he firmado la autorización 
para avanzar sobre la iluminación en 
el   Canal   de   Chiappe,   -continuo 
Hormaechea-   con   esto   podemos 
seguir con la vereda de la Costanera 
Norte   hacia   ese   punto   hoy   muy 
revalorizada   con   espacios   de 
recreación,   esparcimiento, 
revalorizando   todo   ese   espacio 
uniendo con  el  Pedio  Costa  Surubí, 
estamos   pensando   en   colocar   más 
adoquinado,   construir   un   puentecito 
para   concretar   esa   idea,   tenemos 
espacios que son muestras claras de 
ganar espacio al rio, en calle Evaristo 
López y Paraguay, con una plazoleta 
revalorizada, detrás del Predio de  la 
Policía   Federal   para   continuar 
buscando   la   manera   de   recuperar 
esos lugares, nosotros como gestión 
seguiremos   apostando   a   eso,   aun 
cuando la cuestión de las defensas el 
futuro   sea   incierto,   nosotros   vamos 
proyectando   estas   obras,   otro   lugar 
en   la   zona   del   Puerto   Boca, 
revalorizando   con   el   área   de 
planificación   y   obras   públicas,   un 
espacio   en   la   zona   del   muelle, 
recuperamos   algo   histórico   para   la 
ciudad,   el   predio   de   Prefectura, 
superadas   algunas   cuestiones 
estaremos abriendo los portones para 
que   los   vecinos   puedan   usar   esa 
punta para adquirir  una mayor vista, 
estamos   dando   seguridad   a   los 
edificios   de  Prefectura   para   cumplir 
con   los   protocolos,   es   el   propósito 
revalorizar estos espacios, para tener 
esa   hermosa   visión   este   es   el 
esquema   de   trabajo   que   venimos 
planificando.”
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RECUPERACIÓN  DE  NUEVOS 
ESPACIOS,  RELOCALIZACIÓN  DE 
VIVIENDAS  Y  REVALORIZACIÓN 
DE LA COSTA

Por último el Intendente en relación a 
recuperación   de   espacios   junto   al 
Gobierno   de   la   Provincia,   anticipó: 
“En   poco   tiempo   estaremos 
arrancando con la construcción de 20 
viviendas del Programa Oñondive, en 
el   sector   del   Canal   de   Chiappe, 
venimos   desde   el   año   pasado 
trabajando   con   el   Secretario   de 
Desarrollo   Humano,   donde   en   esa 
extensión   desde   el  Puente  Chiappe 
hasta la Bancaria, donde se producen 
desmoronamientos existen viviendas 
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precarias,   allí   la   propuesta   a   los 
vecinos   para   relocalizarlos, 
aceptando, se ubicará enfrente donde 
viven paras que tengan la seguridad 
que   estén   en   mejores   condiciones, 
recuperando esa franja como espacio 
costero,   seguiremos   avanzando, 
creciendo   en   esta   línea   de   trabajo 
desde nuestra Costanera Norte hacia 
el   Remanso,   contamos   con   los 
recursos para ese trabajo y lograr los 
dos   objetivos   la   relocalización   de 
esos vecinos y recuperar ese espacio 
costero para ser aprovechado”
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

SEGUNDA NOCHE CARNAVALERA
 
La Alfombra Blanca se prepara para recibir a los protagonistas de la Fiesta 
del Carnaval.

Desde   la  Organización   se   recuerda 
que desde este miércoles 22 a partir 
de las 18 horas se podrán adquirir de 
manera   personal   (presencial)   las 
entradas  generales  o   combos  en   la 
Boletería   del   Multiespacio   Ferial 
Costa Surubí.
El  esquema dispuesto para  la venta 
es   el   siguiente:   los   días  miércoles, 
jueves y viernes de 18 a 22 horas, el 

sábado desde la mañana se pueden 
adquirir   la   entrada   general   a   3  Mil 
Pesos, o el Combo de 4 por el valor 
de 10 Mil Pesos.
 
ORDEN  DE  SALIDA  DE  LAS 
COMPARSAS
 
Asimismo,   desde   la   Secretaría   de 
Turismo se dio a conocer el orden de 
salida   de   las   comparsas,   en   la 
segunda luna carnavalera, el sábado 
25   a   partir   de   las   21   y   30   horas, 
detallando   el   correspondiente 
cronograma:
21 y 30 horas: FENIX
22          horas: TROPICAL
23          horas: ARAMI
00 y 30 horas: ITA VERA
02          horas: AYMARA
03 y 30 horas. PORAMBA
 
Todo  preparado  para  el   brillo   en   la 
segunda   noche   de   los   corsos 
oficiales, de la Luna Carnavalera.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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PROYECTO  DE  NUEVA  COSTANERA  CUENTA 
CON LA CONFORMIDAD DE LA MESA TÉCNICA 
DEL CONSEJO CONSULTIVO
 
El  proyecto  del  Paseo  Costero  y  Plaza  Italia  sin  objeciones  de  los 
representantes técnicos de la Sociedad Civil, del Ejecutivo, que conforman la 
Mesa  Técnica  del  Consejo  Consultivo.  Se  continuará  trabajando  en  este 
sentido.

Durante la mañana del martes, en el 
Salón   de   Acuerdos   se   realizó   una 
reunión de trabajo, donde se avanzó 
en   el   proyecto   de   remodelación   y 
puesta en valor del Paseo Costero y 
Plaza   Italia,   participaron   junto   al 
Intendente   Municipal   representantes 
de   la   Mesa   Técnica   del   Consejo 
Consultivo,   el   Ministerio   de   Obras 
Publicas   de   la   Provincia,   Empresa 
GINSA   S.A.   y   funcionarios 
municipales.

Luego   de   la   presentación   en   un 
render de la maqueta del proyecto de 
la remodelación y puesta en valor del 
Paseo Costero y Plaza  Italia,  donde 
además   se   expusieron   detalles 
técnicos de esta obra acompañados 
del   soporte   en   audiovisual   (Power 
Point), y de la documentación técnica 
presentada en una carpeta, donde se 
mostró   el   mencionado   proyecto   de 
recuperación y ampliación del paseo 
costero,  donde  se  busca el  máximo 
protagonismo de ese espacio público 
de   cara   al   rio,   protagonismo   del 
peatón,   con   tránsito   vehicular 
restringido en las calles que rodean la 
Plaza   Italia,   otorgando   un   nuevo 
concepto   urbanístico   en   un   plano 

integral con el centro de la ciudad, se 
brindó un pormenorizado informe con 
los detalles de las características de 
la  obra,   teniendo en cuenta y  como 
base el Proyecto Ejecutivo ( Defensas 
Definitivas),   aprobado 
oportunamente.
 
Considerado   todos   estos   aspectos 
técnicos específicos del  mencionado 
proyecto   de   valorización   del   paseo 
costero y plaza Italia, los integrantes 
de   la   Mesa   Técnica,   no   pusieron 
objeciones   al   proyecto,   dando   su 
respectivo   acuerdo,   planteando 
puntos a tener en cuenta (analizar) en 
una   próxima   etapa,   en   relación   al 
sector   recuperado   por   el  Municipio, 
en   la   cabecera   sur,   (Prefectura) 
próximamente   a   convertirse   en   un 
espacio   público   que   extenderá   el 
Paseo Costero.  Teniendo en cuenta 
que   este   proyecto   las   obras   se 
realizan   desde   la   altura   de 
Wenceslao Fernández hasta Ejército 
Argentino (club Náutico).
 
Los profesionales que participaron de 
la   reunión   coincidieron   en   la 
importancia de ejecutar la obra de la 
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nueva Costanera y Remodelación de 
Plaza   Italia,   donde   se   acordó   que 
este   proyecto   contemple   dar   al 
espacio  público  el   protagonismo del 
rio   y   al   peatón.   Esto   permitirá   al 
transeúnte  en  su   recorrido  por  calle 
12  de  octubre  mantener  el   contacto 
con el rio.
 
De   esta   reunión   formaron   parte   el 
Intendente   Mariano   Hormaechea, 
los Arquitectos Dacio Agretti y Miguel 
Dante Gracco, de la mesa técnica del 
Consejo   Consultivo,   Sebastián 
Gomez de la Fuente Coordinador del 
Ministerio   de   Obras   y   Servicios 
Públicos   de   la   Provincia   de 
Corrientes,   el   Ing.   Franco   Lapalma 
Supervisor de Obras del Ministerio de 
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Obras   Públicas,   el   Ing.   Fernando 
Ruveda   y   el   Arq.   Guillermo 
Bordesano   de   la   Empresa   GINSA 
S.A., el administrador del PRODEGO 
Ing.  Gustavo Gabiassi,  el  Secretario 
de   Obras   y   Servicios   Públicos 
Guillermo   Peluffo;   el   Secretario   de 
Hacienda   Contador   Antonio   Pablo 
Giuliani;   el   Secretario   de   Turismo 
Sebastián   Candia   De   Biassio;   la 
Subsecretaria   de  Planeamiento  Arq. 
Luisina Leyes; el Director de Prensa 
Raúl   Alejandro   Medina   y   el 
Coordinador de Comunicación Digital 
Juan Pablo Martínez
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

DEPORTE PLAYERO
 
En la noche del lunes se definió el Torneo de Beach Vóley en Playa El Inga 
en las categorías formativas masculino y femenino

Para el fin de semana se anuncia el 
certamen   para   la   primera   división 
masculino,  la  inscripción se extiende 
hasta el jueves 23.

Disputadas  las  instancias  finales del 
certamen   playero   de   vóley,   en   las 
diferentes   categorías   formativas, 
estas son las duplas que accedieron 
al   podio,   recibiendo  sus   respectivos 
premios.
 
COPA DE ORO
 
Sub 15 FEMENINO:
 
1º puesto Alarcón Ludmila - Romero 
Delfina.
2º   puesto   Gauna   Luana-   Ocampo 
Evangelina.
3º puesto Arce María- López Abigail.
 

Sub 19 FEMENINO:
1º   puesto   Santos   Camila-   Gauto 
Layla.
2º   puesto   Méndez   Abigail-   Romero 
Sol.
3º   puesto   Márquez   Sofía-   Ayala 
Clarisa
 
Sub 15 MASCULINO:
1º   puesto   Leiva   Evan-   Ojeda 
Valentino.
2º   puesto   Casafus   Pablo-   Casafus 
Facundo.
 
Sub 17 MASCULINO:
1º   puesto   Leiva   Thiago-   Avendaño 
Tobías.
2º puesto Esquivel Santino- González 
Nicolás.
3º   puesto   Olivera   Juan   Martín- 
Sánchez Alejandro.
 

Sub 19 MASCULINO:
1º   puesto   Vallejos   Emiliano-   Ponce 
Matías.
2º   puesto   Castillo   Briant   Emanuel- 
Bello Maximiliano.
3º puesto Gómez Maximiliano- García 
Juan.
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COPA DE PLATA
 
Sub 17 masculino
 
1º   puesto   Gómez   Damián-   Díaz 
Nicolás.
2º puesto Brickman Conrado- Romero 
Nahuel.
TORNEO   DE   BEACH   VOLEY   DE 
PRIMERA DIVISIÓN
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El   fin   de   semana   continuará   la 
disputa   del   certamen   de   esta 
disciplina   en   primera   división 
masculino.
El   periodo   de   inscripción   para   las 
duplas interesadas se extiende hasta 
el jueves 23 a las 22 horas, luego se 
hará  la   reunión,  sorteo y  confección 
del   fixture  de  los  partidos  a   jugarse 
los días sábado 25 y domingo 26 en 
Costanera Norte, Playa El Inga.

Conferencia de Prensa:

GOYA INICIA LA REMODELACIÓN Y PUESTA EN 
VALOR  DE  SU  ICÓNICA  COSTANERA  Y  PLAZA 
ITALIA
 
Durante la presentación de la obra se dejó en claro que la misma se basa en 
tres  ejes  fundamentales,  de  cara  al  río,  con  protagonismo  al  peatón, 
circulación vehicular restringida y una construcción sustentable.

“Un día histórico para los goyanos la 
presentación   de   la   obra   de   nuestra 
Costanera”   Afirmó   el   Intendente 
Municipal

“Nuestro proyecto basado en nuevas 
ideas   de   urbanismo   busca   que   la 
Costanera este integrada a la ciudad, 
prioridad al peatón: Un paseo donde 
además del rio el protagonista sea el 
peatón” Definieron desde la Empresa
 
Del   “Plan  3ª  Parte  Obra  Costanera” 
se   desprende   que   se   construirá   un 
nuevo espacio público a  la  vera del 
Riacho   Goya,   que   incluye   accesos 
peatonales,   juegos   infantiles, 
sectores   de   paseo   y   descanso, 
cestos,   bancos   y   mesas,   como 
también   un   sector   de   sanitarios   y 
sector   de   paseo   bajo   (inundable)   y 
circuito peatonal.
 
Tal   como   estaba   previsto,   este 
martes a  la mañana en el  Salón de 
Acuerdos de la Municipalidad se llevó 
a   cabo   una  Conferencia   de  Prensa 
donde un representante del Ministerio 
de Obras Públicas de la Provincia, el 
Coordinador   Ejecutivo,   Sebastián 
Gomez de  la Fuente y el   intendente 

Mariano   Hormaechea   brindaron 
precisiones sobre el proyecto de obra 
de   puesta   en   valor   de   este 
representativo   lugar   como   es   la 
Costanera,   uno   de   los   principales 
paseos de Goya.
 
Del  panel  de anuncio  tomaron parte 
también   el   secretario   de   Obras 
Públicas   Guillermo   Peluffo;   el 
administrador   del   PRODEGO, 
Gustavo Gabiassi; la subsecretaria de 
Planeamiento Luisina Leyes; personal 
técnico   de   la   empresa   constructora 
Ginsa   SA:   Ingeniero   Fernando 
Rubeda   y   Arquitecto   Guillermo 
Bordesano.   Estuvieron   presentes 
periodistas, medios de comunicación, 
referentes   de   sectores   civiles   y 
vecinos.
 
INTENDENTE HORMAECHEA

El jefe comunal goyano dio la cordial 
bienvenida   a   los   presentes 
destacando   la   jornada   como 
“histórica”  porque “estamos dando a 
conocer la tercera parte del proyecto 
de la obra Costanera tan significativa 
para   los   goyanos,   recordarán   que 
hace   dos   años   y  medio   tuvimos   la 
contingencia de saber que por causas 
de nuestro río se llevó 40 metros de 
la   costanera,   rápidamente   antes   la 
situación el  Gobierno Provincial  y  el 
gobernador   de   la  Provincia   tomó   la 
decisión de ayudarnos a los goyanos 
no solo a reparar esos 40 metros sino 
que tomo la decisión de refaccionar, 
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modernizar nuestra costanera y hacer 
parte de la defensa costera”.
 
Cabe señalar que hasta  la  fecha se 
han   completado   parte   de   este 
proyecto  con  400  metros  de   lo  que 
constituye   la   defensa   costera   y   se 
definió  una ampliación hasta el  club 
náutico. Se ha completado esta etapa 
con relleno de piedra de gran porte. 
“Esta   etapa   está   terminada”   explicó 
Hormaechea.
 
TERCERA ETAPA

El   Intendente   prosiguió   con   los 
detalles: “Ahora estamos iniciando la 
tercera   etapa   que   es   la   puesta   en 
valor de plaza Italia, a fin de año junto 
con el gobernador se hizo la licitación 
de  la  empresa que  iba a  realizar   la 
obra de costanera.”
“La   inversión   que   hace   el   gobierno 
provincial está acordada en el Pacto 
Goya 2030, hoy estamos cumpliendo 
estas   etapas   previas   donde 
estuvieron   trabajando   las  empresas, 
el ministerio de Obras Públicas en ir 
diagramando todo lo que va a ser la 
plaza   de   la  Costanera,   antes   de   la 
presentación   nos   reunimos   con   la 
Mesa Consultiva, el  Consejo que se 
refiere al Proyecto de Defensa de la 
ciudad,  para escuchar   la  opinión de 
los  integrantes de ese Consejo para 
avanzar en este proyecto.”
Luego de esta breve introducción, los 
presentes pudieron ver un video a fin 
de observar como quedara esta obra.
 
FERNANDO RUBEDA

El   ingeniero  Rubeda  de   la  empresa 
Ginsa   SA   explicó   que   “el   principio 
rector   de   este   proyecto   es   seguir 
dando  continuidad  hacia  el   río.  Hoy 
Goya   tiene   dos   lugares   o   zonas 
donde está la ciudad en contacto con 
el río, uno es Playa El Ingá y otra es 
la Plaza (Italia), pero entendemos que 
no tiene la integración y no se le da al 
rio  el  protagonismo que merece,  en 
función   a   las   nuevas   ideas   de 
urbanismo   consideramos   que   la 
Costanera   debería   integrarse   a   la 
ciudad   y   segundo   la   prioridad   al 
peatón,   es   un   paseo   donde   el 
protagonista principal además del río, 
es el peatón” Definió.
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El   técnico   ilustró:   “Tres   ejes 
constituyen   el   proyecto,   uno   por   la 
calle Mariano I Loza vincula la Plaza 
Mitre con la Costanera, el segundo la 
llegada   desde   12   de   octubre   y   el 
tercero el paseo del poeta, todos a un 
punto   neural;   la   Plaza,   este   es   el 
punto central.”
 
“La   propuesta   es   que   las   calles 
tengan   el   mismo   nivel   que   las 
veredas,   eso   son   las   calles   de 
convivencia entre el peatón y el auto, 
la   idea nuestra  sea  que el   vehículo 
sea el extraño no el peatón.” Preciso.
 
CENTRO  DE  RECREACIÓN  Y 
ESPARCIMIENTO EN UN ESPACIO 
INTEGRAL

En   la   continuidad   de   las 
especificaciones  Rubeda,  mencionó: 
“Este   proyecto   pretende   llevar   el 
centro de recreación y esparcimiento 
del  centro  a   la  costanera  y  en esta 
parte   hizo   una   comparación   con   el 
caso de Corrientes Capital. Se busca 
en un plan integral conectar desde el 
centro  de   la   ciudad  con  plaza   Italia 
por calle Mariano I. Loza, siendo unos 
de   los   accesos   al   paseo   Costero, 
además de 12 de octubre y desde el 
Paseo del Poeta confluyendo en una 
“Punta   Panorámica”.   El   objetivo   es 
dar   un   máximo   protagonismo   al 
espacio   público   y   máximo 
protagonismo al río. Estar de frente al 
rio”
“Por   eso   es   muy   importante   la 
prioridad  que   va  a   tener   el   peatón” 
reiteró.
 
“La  calle  12 de octubre  va  a  ser  el 
mirador   donde   se   vea   el   río.   Para 
nosotros   el   baño   debería   estar   en 
calle España, aclaró-paralelo al río en 
líneas generales se planifica el paseo 
costero en dos niveles: el inferior esté 
preparada   para   que   sea   inundable, 
con elementos que una vez que bajen 
las   aguas   sean   recuperables,   no 
podemos evitar,  pero será de rápida 
acción.”
“El  nivel  superior  se  materializa  con 
un   muro   que   es   interrumpido   por 
gradas,   rampas   o   escaleras   que 
conducen a las bermas inferiores, con 
lugares  integrados en este espacio.” 
Señaló
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SUSTENTABLE E INCLUSIVO

El Ing. Rubeda aseguro: “Otras de las 
condiciones es que sea sustentable y 
que   pueda   ser   inclusivo   para 
personas con discapacidad,  por  eso 
va   a   haber   rampas   y   sanitarios 
adaptados para estas personas.
Se   planifica   la   implantación   de 
árboles   nativos,   la   prioridad   es   no 
botar ningún árbol.”
 
PARTICULARIDADES
 
El ingeniero Bordesano acotó que las 
particularidades de este proyecto es 
poner   todo a  nivel  parejo,  no  poner 
barreras   urbanas   en   espacios   para 
que   participen   todos,   rampas   para 
llegar a todos los lugares de acceso a 
la plaza, disposición de colores en los 
materiales usados en circulación de 
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sendas   y   veredas,   tratamiento   del 
suelo vegetal.”
 
“Todo  este  espacio  verde  que   tiene 
más   de   100   años,   mejorarlo   y 
potenciarlo con especies nativas para 
poner en valor lo que ya tienen”. 
 
Los  técnicos de esta manera dieron 
las   especificaciones   técnicas   a   los 
presentes en relación al proyecto de 
la Costanera y Plaza Italia

Tras la presentación   de condiciones 
y   características   técnicas   del 
proyecto,   los   periodistas   realizaron 
las   diferentes   consultas   sobre   cada 
una de esas  cuestiones.

Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Alejandro Stortti, Dirección de Tránsito

“EL  GOYANO  DEBE  ENTENDER  QUE  PARA 
SALVAGUARDAR  SU  VIDA  ES  ESENCIAL 
CUMPLIR  CON  LAS  DOCUMENTACIONES  Y 
NORMAS DE TRÁNSITO”
 
 Alejandro Stortti,  Director  de Tránsito,  manifestó ante los micrófonos de 
Radio Ciudad 88.3, acerca de la falta de insumos provistos desde Nación.

En   relación   al   otorgamiento   de 
licencias   de   conducir.   “Nos   sucede 
esta situación durante parte del año, 
la   gente   sostiene   por   qué   no   lo 
prevemos,  no depende de nosotros, 
sabemos   que   los   insumos   que 
recibimos   de   Nación   es   una  
coparticipación   en   cuanto   a   la 
emisión  de   licencias  ellos  envían   lo 
que  es   la   tarjeta  y  demás  insumos. 
Se realiza un pedido mensual. Goya 
emite   un   promedio   de   600   a   700 
licencias cada 30 días, pero en esta 
temporada   alta   aumentan   las 
demandas de solicitudes” explicó.

“Desde   Buenos   Aires   observan   el 
movimiento  mensual   de   licencias,   y 
por esta razón tenemos un desfasaje 

de una semana, que nos quedamos 
sin   tarjetas,   la   gente   concurre   a 
nuestras dependencias a realizar los 
trámites   completándolos   y   ellos   lo 
visualización   en   la   aplicación   Mi 
Argentina,   solicitando   sus   números 
de   contactos,   para   notificarlos   que 
desde el día de  la  fecha ya pueden 
pasar   a   retirarlos   por   el   centro   de 
emisor de tarjetas”.
 
Estos   trámites   comprenden   de   la 
semana pasada del 13/01 al 16/01 ya 
tenemos   emitida,   el   personal   de 
oficina queda realizando horas extras 
hasta  las 18 hs para  lograr   imprimir 
todas las licencias, terminando en la 
jornada   de   hoy   los   trámites   de 
impresión   de   aquellos   de   los   días 
17/01 y 20 /01.
 
DISPOSITIVOS DE TRÁNSITO
 
Al realizar una evaluación acerca de 
los   dispositivos   desplegados   en   los 
últimos   eventos   convocantes   como 
son los corsos, el titular de Tránsito, 
dijo “en líneas generales desde el 
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primer   momento   que   asumí,   lo 
iniciamos   con   los   dispositivos   en 
varios eventos, como las tradicionales 
fiestas y los homenajes al gauchito.
 
“Ahora estamos abocado los fines de 
semana   con   los   corsos   bastante 
bien,   bajando   la   cantidad   de 
siniestros,   hemos   aumentado   la 
cantidad de operativos,   la  presencia 
de   inspectores   con   el 
acompañamiento   de   la   policía,   es 
muy   importante,   en   zonas   de 
concurrencia de jóvenes como playita 
El Inga, en diversos eventos privados 
que  se  hacen,   nosotros   somos  una 
dirección   de   servicios,   siempre 
solicitan   nuestra   presencia   en 
distintos   lugares,  en  particular  el   fin 
de semana estuvimos en lo que fue la 
primera noche de corsos y el evento 
de doma en el Club Central Goya”.
 
“Se trabajó en forma coordinada con 
un   grupo   especial   de   refuerzo 
destinado  a   la  zona  de  corsos  y  el 
grupo abocado al servicio normal de 
los fines de semana en la Playita, no 
tuvimos   que   lamentar   ningún 
incidente   en   los   eventos   en   esta 
zona. Salvo en  la playita El  Ingá en 
las primeras horas del lunes donde se 
realizaron retenciones varias de autos 
y motos por alcoholemia positiva”.
 
USO DE CASCO
 
En   este   tema  Stortti   reflexiono   que 
Goya es una ciudad que tiene un alto 
índice  de  víctimas   fatales  por  el  no 
uso   de   casco,   la   mayoría   de   los 
siniestros   se   dan   en   motocicletas, 
“justamente  los conductores de este 
tipo de movilidad son los que pierden 
la  vida al   llevar   la  cabeza contra  el 
cordón o asfalto. Estamos trabajando 
con   eso,   hace   dos   meses   con   la 
campaña YO USO CASCO donde se 
beneficia   a   aquellos   que   utilizan   el 
casco,   tratando   de   fomentar   en 
aquellos que no lo usan que puedan 
ingresar   en   el   sorteo   de   esta 
campaña   que   la   dependencia   lleva 
adelante con el sorteo de una moto 0 
km, el primero de marzo”.
 
SEGURIDAD VIAL

Están   adelantadas   las 
conversaciones  con  el   subsecretario 
de Seguridad Vial de la provincia, 
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donde harán la bajada a la ciudad de 
Goya para, en algún evento masivo, 
entregar cascos a manera de regalo 
para una mayor concientización.
 
“Una   vez   que   arranque   el   año 
escolar,   visitaremos   escuela   por 
escuela,   tratando  de  hablar   con   los 
más   jóvenes   para   que   cuando 
concurran al establecimiento lo hagan 
con el uso de casco” indicó.
 
“Desde   el   inicio   el   intendente   dio 
directivas,   que   no   salgamos   a 
retener,   aquellas   motos   donde   los 
conductores   no   usen   cascos,   que 
empecemos   a   concientizar,   este   es 
un   problema   grave   que   tiene   el 
goyano, le cuesta usar el elemento de 
seguridad en la moto”.
 
“Sabemos   que   a   futuro   será   una 
infracción más común, hoy por hoy se 
labran   actas,   el   goyano   debe 
entender   que   para   salvaguardar   su 
vida es importante que empecemos a 
cumplir   todos  con  el   uso  de  casco” 
reiteró.
 
Reforzó esta concientización del uso 
de casco, Stortti, con el inicio del año 
escolar   trabajando  más   fuerte  en   la 
prevención,   involucrando   y 
convocando al  Consejo de Rectores 
de   instituciones   educativas, 
representantes   de   iglesias,  Estrellas 
Amarillas,   apoyados   con   spots 
publicitarios,   con   el   Concurso   de 
Educación   Vial   previsto   para   los 
meses   de   mayo-junio,   son   todas 
medidas   complementarias   y   de 
concientización para que  se utilice el 
casco,   se   respete   y   reconozca   las 
normas de tránsito, el resultado será 
día a día en la vía pública.
 
ALCOHOL CERO
 
Los operativos  de alcoholemia  cero, 
también   ocupa   y   preocupa   a   esta 
dirección,   al   respecto   el   funcionario 
municipal reseño “es indudable que el 
boca a boca corre velozmente, en los 
lugares que estamos presentes todos 
los fines de semana, en la zona de la 
playita   El   Inga   donde   de   la   gran 
cantidad   de   test   que   se   realizan   la 
mayoría da resultado negativo. En la 
dirección   contamos   con   4 
alcoholímetro   y   un   odómetro, 
(alcoholímetro orientativo donde de 
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manera   rápida   por   el   aliento   de 
exhalación, se determina si tiene o no 
presencia   de   alcohol,   es   un   trámite 
rápido,  donde  la persona sopla este 
dispositivo
 
En el   fin  de semana obtuvimos 140 
test, donde arrojaron como resultados 
11   casos   positivos,   reteniendo   6 
motos,5   automóviles   “es   por   aquí 
donde debemos transitar en el control 
periódico, controlando y explicando a 
la gente lo importante del valor de la 
vida.  Remarcando  sobre   todo  en   la 
presencia  de  la  documentación,  uso 
de casco, solicitando el no consumo 
de alcohol si maneja, es un trabajo de 
hormiga, que lleva tiempo, el cambio 
no será de un día para el  otro,  con 
educación y mayores controles tienen 
que dar sus frutos” confió.
 
En cuanto a la conducta de evadir los 
controles   por   parte   de   los 
motociclistas,  el   director  de   tránsito, 
dijo”   tenemos   gente   desaprensiva, 
inadaptados   sociales   donde 
directamente   dan   vuelta   en 
contramano,   y   una   serie   de 
conductas   que   observamos   en   los 
operativos,  a  los que cuestionan  los 
operativos,   jamás   estuve   pendiente 
de un grupo de WhatsApp que avisen 
donde  están   los   inspectores  porque 
cumplo   con   la   documentación 
requerida y no tengo drama alguno al 
contrario,   espero   y   quiero   que   me 
controlen. Hay que explicar a la gente 
de   la   importancia  de  circular   con   la 
documentación y básicamente con el 
uso   del   casco,   si   se   cumple   con 
estas cuestiones ,solo dos minutos 
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lleva  exhibir   toda   la  documentación, 
elementos de espejos, luces y casco, 
creo   que   sería   la   evolución   en 
nuestra conducta en el tránsito como 
una ciudad ordenada”.
 
Por   último   puso   el   foco   en   una 
cuestión de conducta, “se le compra 
la moto al menor, empieza a tunear, 
recortar   los   amortiguadores,   circula 
sin casco, sin luces, realiza picadas y 
willys,   después   tenemos   las 
consecuencias fatales donde pierden 
la   vida   o   quedan   con   lesiones 
permanentes…lamentablemente 
seguiremos   teniendo   este   tipo   de 
conductas,   la   ciudadanía   tiene   que 
comprender  por  el  bien de nuestros 
hijos,   tenemos que cumplimentar  no 
solo con la documentación si no con 
los   elementos   de   seguridad   que 
hacen a la cuestión de la vida de las 
personas y no terminar discapacitado 
producto de un siniestro vial”
 
LEY NACIONAL DE TRÁNSITO N° 
24499
 
Al   finalizar   recordó   que   Goya   está 
adherido   a   la   Ley   Nacional   del 
Tránsito  n°  24499  ,   como  todos   los 
municipios del país y el artículo 37 de 
esta   ley,   exige  que  porte   con   DNI, 
licencia   de   conducir   vigente   sin 
vencimiento, recibo de patente pago, 
tarjeta   del   seguro   y   comprobante 
pago, tarjeta verde y en automóviles 
la   RTO   revisión   Técnica   obligatoria 
vigente,   son   requerida   6 
documentación   en   el   auto   y   5 
documentación en la moto

Dirección de Deportes:

CON PRESENCIA GOYANA LA PAZ CELEBRÓ 40 
AÑOS DEL TRIATLÓN
Este  fin  de  semana  lo  más 
descollante de la región en cuanto 
a  deporte,  fue  el  Tria  de  La  Paz, 
más  conocida  como  la  tierra  del 
triatlón. La comuna entrerriana dio 
la  bienvenida  a  muchísimos 
corredores de todo el país y Goya 
estuvo  presente  a  través  de  sus 
atletas.



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

La   Municipalidad   de   Goya   estuvo 
presente, a través de la Dirección de 
Deportes, como siempre apoyando a 
los   competidores   y   en   este   caso 
estuvo encabezando una delegación 
el   titular   de   esa   dependencia 
Alejandro Lago.

“Años   anteriores   participé   de   la 
competencia,   en   esta   ocasión   volví 
como   Director   de   Deportes 
acompañando a los atletas goyanos y 
de la provincia” explicó.

Consultado por  las sensaciones y el 
desempeño   de   los   atletas   goyanos 
dijo.

“La emoción y  la mística del evento 
es   cada   vez   más   grande,   uno   ve 
cómo la gente del pueblo apoya este 
tria   y   todo   el   apoyo   que   recibe   el 
atleta  lo  hace único,  y  por  eso está 
catalogado  como el  más  grande  de 
Sudamérica”.

Así definió al encuentro el director de 
Deportes quien tuvo su paso por esta 
competencia   en   años   anteriores 
como competidor.

Resaltó   la   convocatoria   de   la   cita 
paceña con distancias donde llegan a 
competir más de 800 atletas, en otras 
400,   hay   categorías   para   niños   y 
juveniles.   En   esta   competencia 
compiten   los   mejores   atletas   de 
Argentina y de Sudamérica.

Destacó el desempeño de los atletas 
locales   Juan   Pablo   Macias   y 
Estefanía Michelaud, Pedro Gamarra, 
Fernando   López   Torres   y   otros 
atletas   que   tuvieron   descollante 
performance deportiva  “así  que muy 
contento  en este   rol  de  acompañar, 
de apoyo logístico en la competencia, 
poder   dar   algún   apoyo   e   incentivo 
para las carreras es muy importante” 
reiteró.

Cabe   señalar   que   Michelaud   salió 
segunda   en   este   Tria   “y   se   podría 
decir que es la segunda triatleta más 
importante del país en su categoría, 
así   que   más   que   contenta   con   su 
logro” consideró Lago.

Cabe señalar que la comitiva goyana 
de  Deportes   estuvo   a   cargo   de   un 
puesto de hidratación asistiendo a los 
corredores.
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IMPULSO OFICIAL

Subrayó   el   impulso   que   le   da   la 
gestión del intendente Hormaechea y 
el   secretario   de   Gobierno,   Pablo 
Fernández a esta disciplina toda vez 
que   son   requeridas   sus   respectivas 
autorizaciones para ayudar a acercar 
a   los   deportistas   a   los   puntos   de 
competencia,  a   lo   largo  y  ancho de 
país,   y   que   sin  apoyo  oficial   no   se 
podría lograr.

 TRIATLÓN CIUDAD DE GOYA

Con importantes premios, se viene el 
Triatlón   Ciudad   de   Goya.   La 
delegación fue a anunciar el próximo 
encuentro de Tria en Goya en su 16ª 
Edición  que  tendrá   lugar  el  próximo 
15   y   16   de  marzo   para   concluir   el 
verano deportivo de la Dirección. “El 
sábado por la mañana será el Triatlón 
por equipos e infantil; mientras que el 
domingo distancia individual, sprint y 
súper sprint” adelantó.

BEACH VOLEY

Avanza el torneo de Beach Vóley en 
las   categorías   formativas,  masculino 
y femenino, en playa El Ingá.

Ya se disputaron la fase clasificatoria 
y la etapa de definición del torneo.

Tenemos   excelentes   resultados   con 
la   participación   de   equipos   en 
formativas   y   categorías   de   primera 
masculinos   “así   que   más   que 
contentos porque la gente acompaña 
y se queda a mirar la liga” dijo.

De   igual   modo,   se   aguarda   por   el 
inicio del  campeonato de Torneo de 
Fútbol   de   Playa   que   es   toda   una 
novedad, con otro reglamento y otra 
modalidad   de   juego   diferente   al 
Fútbol   5   u   11.   La   inscripción   se 
extendió  hasta  el  30  de  enero  para 
que se sumen más equipos al fútbol 
playero.

La   dirección   de   Deportes   invitó   a 
participar   a   los   clubes,   a   clubes  de 
barrios,   a   los   barrios,   grupo   de 
amigos   para   que   se   sumen   a   este 
desafío del fútbol en arena.

Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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PLUS DE REFUERZO 

Municipalidad  de  Goya  paga  este 
miércoles plus a su personal

Este   miércoles   22   de   enero,   la 
Municipalidad   de   Goya   abonará   el 
plus   salarial   de   100,000   mil   pesos 
correspondientes al  mes de enero a 

la   totalidad   de   los   empleados   de 
Planta Permanente y Contratados, el 
cual estará disponible en los lugares 
habituales de pago.

Así lo confirmó a través de sus redes 
sociales   el   intendente   Mariano 
Hormaechea.

Comunicamos que el miércoles 22 de 
enero se abonará el plus de refuerzo 
(de $100.000)  al  personal  de planta 
permanente   y   contratados 
pertenecientes al Municipio de Goya, 
por los medios habituales de pago.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


